

de la France et de l'Italie qui proclament les vertus admirables de celui qui consacra sa vie au service des pauvres ; c'est le chef suprême de l'Eglise, c'est l'oracle des Chrétiens, c'est le vicaire de Jésus-Christ, qui vient nous assurer que c'est une chose certaine que *ce vénérable serviteur de Dieu a justement acquis une glorieuse renommée de sainteté de vie, de vertus et de miracles.*

Aussi nous nous empressons, N. T. C. F., de vous annoncer cette heureuse nouvelle. Nous nous faisons même un devoir de vous adresser, avec la présente Lettre Pastorale, une copie authentique du décret de N. S. P. le Pape, qui confirme solennellement la haute opinion que l'univers chrétien a conçue de la sainte vie et de la mort précieuse de ce sage directeur de la jeunesse. En cela, nous entrons dans les vues particulières du Souverain Pontife, nous consultons nos plus chers intérêts et nous suivons notre propre inclination, qui nous porte à contribuer de tout notre pouvoir à la gloire de ce grand serviteur de Dieu.

En vous envoyant ce Décret pontifical, nous vous avertissons que l'Eglise ne recon-